

JUGENDBLASKAPELLE WEITERE BLOCKFLÖTENGRUPPE

Wie fast alle Vereine befindet sich auch die Jugendblaskapelle Kemnath e.V. seit fast zwei Jahren im Corona-Krisen-Modus. Momentan kann nur der Instrumentalunterricht der Kinder und Jugendlichen unter strengen Hygienemaßnahmen in Präsenz stattfinden. Auf gemeinsames Musizieren in ihren Ensembles müssen sie derzeit jedoch wieder verzichten und auch ersehnte Auftritte z. B. in den Weihnachtsgottesdiensten oder beim „Kemnather Wintergarten“ konnten kurzfristig nicht stattfinden, ganz zu schweigen vom traditionellen Jahresabschluss-Konzert. Um weiterhin miteinander in Kontakt zu bleiben, finden die Proben zum Teil online statt oder es werden zusammen mit den Jugendsprecherinnen virtuelle Treffen oder Spieleabende organisiert. Umso schöner war es da zum Beginn des neuen Schuljahres, dass sich eine weitere Blockflötengruppe bilden konnte. Außerdem fanden sich erfreulicherweise für die Nachwuchsgruppe „Newcomer“ ein neuer Dirigent und für das Jugendblasorchester eine neue Dirigentin. Aus diesem Anlass wollen wir hier unsere Ensembles mit ihren Leitungen kurz vorstellen:



„Kinderhaus am Sonnenhügel“ – leitet beide Gruppen.



Haben die Kinder Lust auf ein weiteres Blasinstrument, können sie bei der Jugendblaskapelle Kemnath e.V. an verschiedenen Blech- und Holzblasinstrumenten ausgebildet werden und schon bald in der Nachwuchsgruppe „Newcomer“ mitspielen. Auch hier geht es hauptsächlich um den Spaß am gemeinsamen Musizieren. Es ist ein großes Glück, dass Siegfried Vornhof hier die Leitung übernommen hat.



Das vierte und größte Ensemble ist das Jugendblasorchester. Hier musizieren Kinder und Jugendliche, die auf ihrem Blasinstrument schon schwierigere und mehrstimmige Lieder spielen können. Tanja Ritter war den MusikerInnen schon als Aushilfs-Dirigentin bekannt und hat sich jetzt erfreulicherweise entschieden, die Leitung komplett zu übernehmen.